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【 日  時 】 令和７年５月１３日（火）１６時００分～１６時２０分 

【 場  所 】 山鹿市役所４階 ４０１会議室 

【 出 席 者 】 ７名                          （敬称略） 

区分 団体・役職 氏 名 

会 長 山鹿市 市民部長 小山 天 

会 員 （有）山鹿キャブ 代表取締役 松本 かおり 

会 員 九州運輸局熊本運輸支局 首席運輸企画専門官 椎葉 幸博 

会 員 九州運輸局熊本運輸支局 首席運輸企画専門官 平野 光祐 

会 員 山鹿地域区長協議会 会長 德永 龍二 

会 員 鹿北地域区長協議会 会長 川崎 美明 

会 員 鹿央地域区長協議会 会長 丸山 茂樹 

 

【 欠 席 者 】 なし                            

 

【 事 務 局 】 市民部   政策審議員   園田 和雄 

         地域生活課 課長      飽本 勝徳 

         地域生活課 課長補佐    木下 和彦 

         地域生活課 活動支援係長  古井 フミ子 

         地域生活課 主任      竹下 智揮 

         地域生活課 主事      鹿子木 一心 

 

【 議 題 】 

 

ᆐᆑ協議事項 

 

１．山鹿市あいのりタクシー（山鹿地域・鹿央地域）の運賃について 【 資料：議題１ 】 

 

２．定時定路線ジャンボタクシーの運賃について           【 資料：議題２ 】 

 

 

【 公 開 状 況 】 公 開 

 

【 傍 聴 者 数 】 な し 

 

【 所 管 課 】 地域生活課 活動支援係 （直通：43－1114） 
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【 発 言 要 旨 】 

ᆐᆑ協議事項 

※議題１～２は一括説明 

１．山鹿市あいのりタクシー（山鹿地域・鹿央地域）の運賃について 

 ＜事務局説明概要＞ 資料：議題１に沿って説明 

    タクシー事業者の事業撤退に伴う山鹿市あいのりタクシー（山鹿地域・鹿央地域）の運行事業

者変更について説明した。 

２．定時定路線ジャンボタクシーの運賃について 

 ＜事務局説明概要＞ 資料：議題２に沿って説明 

    タクシー事業者の事業撤退に伴う定時定路線ジャンボタクシーの運行事業者変更について説

明した。 

＜発言要旨＞ 

委 員 ： 前タクシー事業者が事業を撤退した理由は何か。 

事務局 ： 経営に関することが理由であり、今回、事業承継により新たな事業者へ、あいのりタク

シー事業を引き継ぐもの。 

委 員 ： 運賃を上げる場合、住民などの意見等も聞かれるのか。 

  事務局 ： 事前にホームページ等で広く意見募集を行い、その意見も踏まえ本会議に諮る。 

       その後、本会議で方針を決定し、協議会へ報告という形になる。 

委 員 ： 一般のタクシー料金が上がった場合、あいのりタクシーの料金も連動して上がるのか。 

     あいのりタクシー料金も連動して上がった場合、市民負担は据え置いて、市の負担とな

るのか。 

事務局 ： あいのりタクシー料金は、一般タクシーの認可運賃を基に設定しており、タクシー料金

が上がれば運行経費も上がるため、市の負担が増加する。 

また、あいのりタクシーの料金を改定する場合、その都度協議が必要となる。 

委 員 ： 令和５年１０月の制度改正後の利用者の声を教えてほしい。 

  事務局 ： あいのりタクシーは、運行エリア拡大により利用しやすくなったとの声が多く聞かれる。 

       定時定路線ジャンボタクシーについては、今後も運行を続けてもらいたいという声があ 

        る一方、以前運行していた路線バスの方が本数も多く、利用しやすかったという声もあ

る。 

＜協議結果＞ 

委員一同、異議なし（承認） 


